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Der Karnevalverein „Die Brunnebutzer“ 1975 e.V. 
begrüßt herzlich seine neuen Mitglieder

Liz Autenheimer
Michael Gojowy
Yvonne Schwarz
Petra Schwinn
Sabine Siegl

Mitglieder

Liebe Mitglieder, Besucher und Brunnebutzer-Freunde, 

nachdem wir das diesjährige Sommerfest, trotz des närrischen Geburtstags unserer Kürassier Garde, 
absagen mussten und zuletzt auch alle unsere Brunnebutzer-Treffs auf unbestimmte Zeit gecancelt haben, 
mussten auch wir – der Brunnebutzer Vorstand – schweren Herzens auf unserer Mitgliederversammlung 
mitteilen, dass die kommende Kampagne hier in Marienborn nicht stattfinden wird. 

Somit entfallen alle unsere Veranstaltungen, beginnend mit unserem traditionellen Worschtowend bis hin 
zum Heringsessen am Aschermittwoch. Alle Kartenbesteller wurden bereits von uns kontaktiert.

Wir bedauern, dass wir diese Entscheidung treffen mussten, aber auch für uns steht die Gesundheit aller 
an erster Stelle. Es wird eine ruhige Zeit auf uns zukommen, in der wir es eigentlich gewohnt sind gemein-
sam zu feiern. Aber wir sind uns sicher wir können das ein Jahr lang verkraften. 

In der darauffolgenden Kampagne starten wir dann alle gestärkt und voller Tatendrang wieder gemeinsam 
durch und werden nachholen, was uns die Pandemie verwehrt hat. 

Wir freuen uns schon jetzt euch dann alle gesund begrüßen zu dürfen. 
Wir sind uns sicher, dass wir euer Verständnis für unsere Entscheidung haben. 

Mit närrischen Grüßen 
Eure Brunnebutzer

Absage der Veranstaltungen
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Termine

Veranstaltung Ort Datum Uhrzeit Bemerkung

Termine 2021

Sommerfest Pfarrgarten 14. - 15.08.2021

Mitgliederversammlung Kulturhalle 24.09.2021

Verkündung Närrisches Grundgesetz Schillerplatz Mainz 11.11.2021 11:11

Worschtowend Sporthalle 13.11.2021 19:11

Termine 2022

Stürmung Ortsverwaltung Ortsverwaltung 09.01.2022 14:11

Ordensfest Sporthalle 28.01.2022 19:00 nur mit Einladung

1. Damensitzung Sporthalle 04.02.2022 19:11

1. Sitzung Sporthalle 05.02.2022 18:11

2. Damensitzung Sporthalle 11.02.2022 19:11

2. Sitzung Sporthalle 12.02.2022 18:11

Kindermaskenball Sporthalle 13.02.2022 14:11

3. Sitzung Sporthalle 19.02.2022 18:11

Rosenmontags Umzug Mainz 28.02.2022 11:11

Rosenmontag Feldlager Am Holztor 28.02.2022 ca. 17:00

Heringsessen Kulturhalle 02.03.2022 19:00

Bitte beachtet:

Aufgrund der aktuellen Lage finden alle hier angegeben Termine nur unter Vorbehalt statt.
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Grußwort
Liebe Brunnebutzer-Familie, 

das Jahr 2020 mit unserer 11-jährigen Jubilä-
ums-Kampagne für die Kürassier Garde hatten wir 
alle anders geplant.
Die Kampagne hatten wir mit Glück gerade so zu 
Ende bekommen. Doch kurz darauf war unsere Welt 
so, wie wir alles es uns nicht vorstellen konnten: 

Wir haben die Treffs und unser Brunnebutzer Som-
merfest absagen müssen. Die für Mai geplante 
Mitgliederversammlung haben wir am 18.09.2020 
nachgeholt. Auch haben wir am 19.09. mit der Brun-
nebutzer Wanderung und unserem Comedy Abend 
eine große Veranstaltung für alle angeboten. Es 
war mit unserem Aktiven Ciro und Harry Borgner 
ein gelungenes Fest und mit 160 Personen unter 
Einhaltung der Hygienebestimmungen für die aktu-
ellen Verhältnisse sehr gut besucht. Ja auch die-
ses Fest sollte ein Lichtblick in dieser Zeit sein und 
dafür haben wir über drei Monate mit der Planung 
verbracht um alles ohne Probleme durchführen zu 
können. Heute kann man sich dies schon gar nicht 
mehr vorstellen.

Normalerweise würde ich hier jetzt die neue Kam-
pagne eröffnen und unser Motto präsentieren, je-
doch haben wir uns dazu entschieden alle Veran-
staltungen abzusagen. Wir werden keine Sitzungen 
haben, kein Motto und auch keinen Orden. Denn, 
wenn wir schon alle Veranstaltungen absagen, dann 
lassen wir auch alles komplett ausfallen und freuen 
uns auf die Kampagne 2022.

Heute, am 14.11.2020, sitze ich in meinem Homeoffi-
ce und schreibe diese Zeilen mit Fastnachtsmusik, 
etwas traurig und auch etwas gelangweilt ohne 
euch. Heute wäre unser Worschtowend gewesen. 
Wir hatten über 300 Karten verkauft und auch un-
ter normalen Bedingungen wäre es eng in unserer 
Narrhalla geworden. Aber ich vermisse nicht nur 
die Veranstaltung an sich, sondern insbesondere 
auch das Treffen über das ganze Wochenende mit 
euch, den Aufbau und auch das Feiern und den Ab-

bau nach dem Worschtowend. Es 
erreichten mich auch noch keine 

Anrufe mit den Fragen was man heute Abend an-
ziehen muss und wann Treffpunkt ist. 

Ja wer hätte das vor fünf Jahren gedacht, dass 
so eine Zeit auf unserer Welt mal kommen würde. 
Trotzdem müssen wir positiv bleiben und ich hoffe, 
dass wir alle Gesund bleiben und uns wiedersehen. 
Für die Gesundheit und für unsere Mitglieder und 
Aktiven haben wir die Kampagne abgesagt und das 
ist, wie uns jeder bestätigt hat, die richtige Ent-
scheidung.

Falls es die aktuelle Situation dann zulässt, werden 
wir kleinere Events im Januar und Februar machen. 
Dies wäre dann jedoch nur kurzfristig, denn leider 
können wir nicht langfristig planen, denn keiner 
weiß wie es weitergeht.

Trotzdem will ich an 
dieser Stelle die Ge-
legenheit ergreifen 
und mich bei allen be-
danken, die unseren 
Verein im Jahr 2020 
unterstützt haben. Ob 
durch das Besuchen 
unserer Veranstaltun-
gen, oder auch jetzt 
beim Bau unserer 
Doppelgarage auf dem 
Sportgelände. Unsere 
Lagermöglichkeiten 
werden verdreifacht und wir werden dadurch auch 
andere Möglichkeiten bekommen. Eine Investition 
in dieser Höhe in diesen schwierigen Zeiten ist 
nicht einfach, jedoch haben wir uns entschlossen 
dies trotzdem nicht zu verschieben. Ich danke allen 
Spendern und auch unserem Bau Team, die in den 
letzten Wochen einige Tage auf dem Sportgelände 
verbracht haben. Wer jetzt noch spenden möchte 
kann dies gerne tun, wir hoffen vor Weihnachten 
noch die Doppelgarage fertig stellen zu können.

Auf unseren Veranstaltungen, Fahrten und Unter-
nehmungen sind wie ihr wisst alle willkommen. 
Unser Verein ist weiterhin aufgeschlossen für neue 
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Herausforderungen, verliert dabei jedoch nicht den 
Blick auf das Brauchtum der Meenzer Fastnacht. 
Wir benötigen natürlich auch die Unterstützung 
unserer Mitglieder, die dem Verein treu bleiben 
und gerade in diesen Zeiten ist es weiterhin wichtig 
auch neue Mitglieder zu bekommen, die den Ver-
ein in schwierigen Zeiten unterstützen. Deshalb 
sprecht weiterhin über die Brunnebutzer und fragt 
eure Freunde ob sie nicht Lust darauf haben, bei 
uns Mitglied zu werden.

Für nächstes Jahr haben wir ein paar Termine vor-
gesehen. Das Brunnebutzer Sommerfest soll am 14. 
und 15.8.2021 stattfinden. Die Mitgliederversamm-
lung wurde auf den 24.09.2021 terminiert und der 
Worschtowend findet am 13.11.2021 statt. Alle weite-

ren Termine müssen wir wie gesagt kurzfristig be-
kannt geben. Ob wir die Treffs ab April 2021 wieder 
durchführen können wissen wir noch nicht.

Ich wünsche uns allen ein schönes, ruhiges, fro-
hes und vor allem gesundes Weihnachtsfest, sowie 
einen guten und gesunden Start ins neue Jahr 2021. 

Ich würde mich freuen, wenn wir uns im nächsten 
Jahr wieder treffen können und zusammen wieder 
feiern. Bleibt Gesund und denkt dran: Die Brun-
nebutzer Familie hilft auch in schwierigen Zeiten 
jedem und wir stehen zusammen in guten wie in 
schlechten Zeiten. 
Passt auf euch auf.

Euer Präsident

Volker Wagner 

Wir brauchen dich!
Ein Verein lebt von seinen Mitgliedern, auch hier sind wir immer auf der Suche nach neuer Unterstützung. 

Aktuell haben wir etwa 55 Komiteeter und Komiteeterinnen in unseren Reihen. 

Hast auch du Lust in der Fastnacht aktiv zu sein? Dann melde dich gerne bei uns und erfahre mehr über 
die Möglichkeiten, Teil eines der Komitees zu werden. 

Jeder Neuzugang ist uns herzlichst willkommen.

Anfragen gerne an praesident@brunnebutzer.de oder direkt an die jeweiligen 
Komiteesprecher:

Herren: Klaus-Dieter Wilhelm
Damen: Simone Wagner
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mit dieser schwierigen Situation verantwortungs-
bewusst umzugehen. 

Trotz dieser trüben Tage wünsche ich euch alles 
Gute, bleibt gesund und behaltet die vierfarbbunte 
Narrensonne in eurem Herzen, sodass wir hoffent-
lich in der Kampagne 2022 umso ausgelassener 
wieder zusammen feiern können. 

Mit leisem Helau herzlichst euer

Marcus Schwalbach
Gardekommandeur & Sitzungspräsident

Grußwort des 
Gardekommandeurs

Liebe Mitglieder und Freunde unserer Kürassier 
Garde,

ein ganz besonderes Jahr neigt sich dem Ende zu. 
Besonders in zweierlei Hinsicht, zum einen wegen 
unseres ersten närrischen Jubiläums, zum ande-
ren wegen der uns immer noch drangsalierenden 
Corona Pandemie. 

Anfang des Jahres sind wir noch voller Taten-
drang in die Kampagne 2020 gestartet um unseren 
11-jährigen Geburtstag gebührend zu feiern. Wir 
hatten einen tollen Ordensempfang, super Sitzun-
gen mit erstklassigem Programm und grandiosem 
Publikum. Unser Benefizverkauf vor dem Mainzer 
Staatstheater war ein voller Erfolg und wir konn-
ten im Namen des Vereins eine stattliche Summe 
an gemeinnützige Einrichtungen übergeben. Ge-
krönt wurde die Kampagne schließlich mit der Zug-
nummer 11, welche uns am Rosenmontagsumzug 
wunschgemäß zugeteilt wurde. 

Allzu gerne hätten wir auch noch die weiteren ge-
planten Veranstaltungen umgesetzt. Da wäre z. B. 
noch unser Sommerfest unter dem Motto „Garde 
im Gadde“ sowie ein Ausflug nach Kulmbach gewe-
sen. Leider hat uns dann ein heimtückisches Virus 
einen Strich durch die Rechnung gemacht und wir 
mussten uns von unseren Vorhaben verabschie-
den. Sicher sind auch wir, wie alle Narren, froh 
und dankbar, dass uns die Pandemie nicht schon 
während der Kampagne ereilt hat, doch trotzdem 
hinterlässt dieses Jubiläum leider einen schalen 
Beigeschmack.

Auch der Ausblick auf die kommende Kampagne 
lässt die Narrenherzen nicht gerade in die Höhe 
springen. Keine Sitzungen, keine Umzüge, kein 
geselliges Singen, Schunkeln und Lachen. Das 
schmerzt vor dem Hintergrund unserer restlos 
ausverkauften Sitzungen natürlich besonders. Doch 
bei allem Wehmut bin ich der Auffassung, dass dies 

der einzig richtige Weg ist, um 
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Liebe Mitglieder des Großen Rates, 

wir hatten eine tolle Kampagne 2020 und sind 
dankbar, dass uns Corona erst nach Aschermitt-
woch heimgesucht hat. Nicht auszudenken welcher 
Schaden entstanden wäre, wenn die Kampagne 
hätte abgebrochen werden müssen. Danach sind 
aber leider alle Aktivitäten und alle Planungen zur 
Makulatur geworden. Weder der Verein, noch wir 
vom Großen Rat, konnten planen oder uns treffen. 
Ich habe u.a. unseren Stammtisch sehr vermisst. 
Dieses Jahr wäre auch mal wieder ein Kulturpro-
gramm fällig gewesen. Jetzt hoffen wir alle auf 
einen Impfstoff und ein besseres Jahr 2021.

Meine Aktivitäten haben sich jetzt beschränkt auf 
den Kontakt über die Glückwünsche zum Geburts-
tag. Ich hoffe sehr, dass jeder auch eine Karte er-
halten hat. Mich haben zwei Informationen erreicht, 
dass das nicht der Fall war. Dazu ist zu sagen, das 
wir in Marienborn wohl zwei Briefkästen haben, bei 
denen der Leerer(?) wohl auch gerne mal Glück-
wunschkarten aussortiert, warum auch immer. 
Ich habe das leider auch privat erlebt, dass Glück-
wunschkarten mit Gutscheinen nicht angekommen 
sind. Wenn unsere Karte also bei einem Mitglied 
nicht angekommen ist, liegt es nicht an der Orga-
nisation sondern an der Post. Ich habe das auch 
entsprechend reklamiert. Also wer keine Karte er-
halten hat wurde nicht vergessen. Ich hoffe, dass 
jetzt alles wieder funktioniert.

Unser Präsident hat u.a. auch alle Große Rat Mit-
glieder angeschrieben und um Unterstützung bei 
der Finanzierung unserer Doppelgaragen gebeten. 
Wir haben nach der Absage der Kampagne 2021 
zwar keine Kosten, aber auch keine Einnahmen. Die 
Garagen waren bestellt und sind auch zwingend 
notwendig. Wenn der eine oder andere seinen Obo-
lus dazu geben könnte, würde uns das sehr freuen. 
Noch eine Bitte, meldet bitte alle Änderungen in 
eurem Datensatz, vor allen Adressänderungen. Die 
möchten wir nämlich immer zeitnah korrigieren. 
Wenn sich Mailadressen ändern, gilt das gleiche. 

Wenn wir Mailadressen noch nicht haben, bitte mit-
teilen. Das erleichtert uns auch kurzfristige Infor-
mationen an Jeden zu senden.   

Bleibt mir zum Schluss noch allen alles Gute, vor 
allem Gesundheit, zu wünschen. Mit Geduld müssen 
wir dem Corona Virus 
begegnen. Ich bin si-
cher, wir werden ihn 
gemeinsam besiegen 
und dann wieder zu 
mehr Normalität zu-
rückkehren. Unsere 
gemeinsamen Treffen 
beim Sommerfest, den 
Brunnebutzertreffs 
oder den Ausflügen 
fehlen mir sehr. 

Ich wünsche auch im Namen von Klaus Wilhelm eine 
ruhige und erholsame Adventszeit und ein geseg-
netes Weihnachtsfest. Danach einen guten Start 
ins neue Jahr, hoffentlich entspannter als jetzt. Wir 
hoffen sehr, dass wir uns in dem einen oder ande-
ren Fall auch ohne Kampagne einmal sehen werden.
In diesem Sinne noch mal alles Gute uns schön ge-
sund bleiben.

Bernd Noll
Sprecher Großer Rat

Auch der Große Rat
steckt im Lockdown
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Im Mai dieses Jahres fielen für drei Brunnebutzer 
aufgrund der damaligen Corona-Bestimmungen für 
sie ganz besonderen Feierlichkeiten aus. Wir Brun-
nebutzer ließen es uns allerdings nicht nehmen, ih-
nen wenigstens eine kleine Freude zu bereiten und 
überraschten sie gemeinsam mit Familie, Freunden 
und anderen Vereinen mit einem Autokorso vor der 
Tür. Denn wir wären nicht wir – würden wir nicht 
einen Weg finden wenigstens ein bisschen zu feiern 
und das Beste draus zu machen. 

Am 19. Mai 2020 wurde unser „Brunnebutzer All-
rounder“ Sascha (Komiteeter, Technikstab, Bau-
ausschuss, ...) vierzig Jahre jung. Feiern konnte er 
dies leider nur im Kreise seiner Familie. 

Am darauf folgenden Tag gaben sich Saskia und 
Janine aus unserem Damenkomitee das JA-Wort. 
Leider musste auch ihre große Traumhochzeit aus-
fallen und so besiegelten sie im kleinsten Kreis auf 
dem Standesamt ihre Ehe. 

Fun-Fact: Für die Anwohner ihrer Straße vielleicht 
nicht ganz so glücklich, denn beides fand in der glei-
chen Straße an zwei aufeinander folgenden Tagen 
statt. 

Feiern in Zeiten von Corona
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46. Ordentliche 
Mitgliederversammlung
18. September 2020
in der Kulturhalle Mainz-Marienborn

Allgemein
Die Versammlung wird um 20.10 Uhr eröffnet. Die 
Leitung hat der Präsident Volker Wag-ner, die Pro-
tokollführung erfolgt durch den SF Stefan Lonz

TOP 1: Begrüßung
Der Präsident begrüßt die Versammlung, beson-
ders den stellvertretenden Ortsvorsteher Sascha 
Hochhaus,  den Vorsitzenden des Roten Kreuzes 
und Sprecher des Großen Rates Bernd Noll und 
den Wehrführer der freiwilligen Feuerwehr Markus 
Busch. Es wurde die Versammlung mit 39 anwe-
senden Mitgliedern als beschlussfähig festgestellt. 
Ebenso wurde mitgeteilt, dass keine Anträge ein-
gegangen sind.
Weiterhin wurde die fristgerechte Zustellung der 
Einladung und der Tagesordnungspunk-te festge-
stellt.
Mit dem Hinweis, dass das Protokoll des Vorjahres 
mit dem Brunnebutzer-Blättche 02/2019 den Mit-
gliedern zur Kenntnisnahme zugesandt und nicht 
verlesen wird, wurde dieses ohne Fragen und Ein-
wände durch die Versammlung angenommen.

TOP 2: Gedenken der Verstorbenen
Die Versammlung gedenkt unserer verstorbenen 
Mitglieder:
Gisela Wilhelm
Liesel Schultheis
Peter Hoyer

TOP 3: Berichte über das laufende Geschäftsjahr 
Der Präsident berichtet über das abgelaufene Ge-
schäftsjahr. Dies umfasst alle Veranstal-tungen, 
die durch die Brunnebutzer durchgeführt wurden, 
die Teilnahmen an anderen Veranstaltungen sowie 
über Investitionen, Entwicklung Kartenverkauf und 
Mitgliederan-zahl.
Die Versammlung nimmt den Bericht ohne Wort-

meldungen zur Kenntnis.

Top 4: Berichte der Abteilungsleiter

Bericht des Komiteesprechers (Herrenkomitee)
Der Komiteesprecher, Klaus-Dieter Wilhelm, be-
richtet von den Aktivitäten des abgelau-fenen Jah-
res und bedankt sich bei den Komiteetern für deren 
Einsatz
Keine Fragen aus der Versammlung

Bericht der Komiteesprecherin (Damenkomitee)
Die Sprecherin des Damenkomitees, Simone Wag-
ner, berichtet von den Aktivitäten des abgelaufenen 
Jahres und bedankt sich bei den Komiteeterinnen 
für deren Einsatz und bei Volker Wagner für die 
Unterstützung.
Keine Fragen aus der Versammlung

Bericht des Gardekommandeurs
Der Kommandeur Marcus Schwalbach berichtet 
von den Aktivitäten der Garde in der ver-gangenen 
Kampagne (11-jähriges Gardejubiläum) und bedank-
te sich bei den Akteuren
Derzeit gibt es 25 Aktive in Uniform. 
Zu diesem Bericht gab es keine Wortmeldungen.

Bericht des Sprechers des Großen Rates
Der Sprecher des Großen Rates, Bernd Noll, gibt 
ebenfalls seinen Rechenschaftsbericht für das ab-
gelaufene Jahr an die Versammlung. In der letzten 
Kampagne konnten ein neues Mitglied gewonnen 
werden, somit hat der Große Rat derzeit 54 Mit-
glieder. 
Auch hier gab es keine Fragen aus der Versamm-
lung.

TOP 5: Bericht des Schatzmeisters
Der Schatzmeister trägt seinen Jahresbericht 
2019 vor, der auch in diesem Jahr mit positi-ven 
Zahlen überzeugt. 
Der Bericht wird ohne Wortmel-
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- Absage Kampagne 2020/21
Aufgrund der Corona-Pandemie müssen sämtliche 
geplante Veranstaltungen ausfal-len. 
       Kartenbestellungen werden auf die Kampagne 
2021/22 umgebucht. Die Besteller      
       werden hierüber informiert und haben das 
Recht zu widersprechen.

- Vorschau Aktivitäten
Wenn möglich, werden kleinere Veranstaltungen 
(z.B. Comedy, Musik, Theater) „coronakonform“ 
organisiert.

- Adventsfahrt 2020
Fällt wegen Corona-Pandemie aus

- Kampagne 2021/2022
Auch in dieser Kampagne wird der LCC seine Ver-
anstaltungen bei uns abhalten

Stürmung der Ortsverwaltung:
Hier wird ein neuer Termin wahrgenommen:
- der 2. Sonntag im Januar
Im Falle einer Kurzkampagne fällt dieser Termin 
dann auf den 1. Sonntag im Januar.

- Brunnebutzer-Treffs
Coronabedingt fallen die geplanten Treffs im Okto-
ber und November 2020 aus
Wenn möglich, findet im Dezember 2020 ein Treff 
im Rahmen des „Adventfensters“ statt.

- Neubau Garage
 Da unsere Lagerkapazität dringend erhöht werden 
muss, wird eine neue Garage (ne-ben          
 der bisherigen) als zusätzlicher Lagerplatz errich-
tet. Die Kosten belaufen sich auf rd.  
 15.000,00 €.  Um Spenden wird gebeten

Die Versammlung wurde vom Präsidenten Volker 
Wagner um 21.38 Uhr beendet. 

Die nächste Mitgliederversammlung findet am 
24.09.2021 in der Kulturhalle statt.

dungen aus der Versammlung zur Kenntnis genom-
men.

TOP 6: Bericht der Revisoren und Entlastung des 
Vorstandes
Der Bericht der Revisoren durch Helmut Lenz und 
Sascha Hochhaus fällt ohne Beanstan-dungen aus. 
Es wurde auch diesmal die anstandslos saubere 
Führung hervorgestellt. Der Bericht liegt diesem 
Protokoll bei (Anm.: Nicht beim Versand an die Mit-
glieder ent-halten!) Die Entlastung des Kassierers 
und des Vorstandes wurde beantragt.
Die Versammlung entlastet den Vorstand einstim-
mig bei Enthaltung des Vorstandes 

TOP 7:  Änderung der Satzung
Der Änderung der Satzung wurde - gemäß der der 
Einladung zur MV beigefügten Vorlage -von der Ver-
sammlung zugestimmt. (36 x Ja, 1 x Nein, 2 x Ent-
haltung)
Zusätzlich wird bei § 20 (3) der Satzteil 
„ oder bei Wegfall seines bisherigen steuerbegüns-
tigten Zweckes“ 
gestrichen.
Auch dieser Änderung wurde von der Versammlung 
zugestimmt. 
(36 x Ja, 1 x Nein, 2 x Enthaltung)

TOP 8: Wahl der Revisoren
Gemäß der unter TOP 7 beschlossenen Satzungs-
änderung werden 2 Revisoren gewählt:
Helmut Lenz scheidet als Revisor nach 2 Jahren 
Tätigkeit aus.
Wahlvorschläge:
- Sascha Hochhaus (für ein weiteres Jahr).  
Er nahm die Wahl an.
- Heribert Ernst (für die nächsten 2 Jahre). 
Er nahm die Wahl an.

Top 9: Anträge
Es wurden im Vorfeld der Versammlung keine An-
träge gestellt

TOP 10: Verschiedenes
- Vereinsziele
Volker Wagner erläutert die Vereinsziele
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Wanderung und 
Comedy-Abend
Nach monatelanger Corona-Abstinenz gab es end-
lich wieder mal ein Vereins-Event.
In den frühen Nachmittagsstunden trafen sich die 
Teilnehmer/innen im Hof vor unserem Vereins-
heim, um sich für die anstrengende und schweiß-
treibende Wanderung von Marienborn nach Hechts-
heim vorzubereiten. Dazu halfen einige Schobbe 
und Biere, die am Brunnebutzer-Servicepoint vor 
dem Vereinsheim verabreicht wurden. Hier gab es 
auch die Teilnehmer-Unterlagen, bestehend aus 
Brunnebutzer-Mehrweg-Getränkebecher sowie 
Wertmarken für die Getränke am Vereinsheim und 
für unterwegs. 

Nachdem die Vorhut den Weg mit blauer Kreide 
markiert hatte - damit sich kein Teilnehmer ver-
läuft und aus Versehen statt in Hechtsheim in Fint-
hen landet - ging es Corona-konform in 10er-Grup-
pen los.

Sobald die Ortsgrenze vom Marienborn verlassen 
wurden, trat bei den meisten Teilnehmer/innen 
aufgrund des beschwerlichen Marsches nach rd. 
1,11 km schon wieder ein Durstgefühl auf, das am 

Weinstand des Winzerbetriebes Wolf aus Harxheim 
mittels der Wertmarken gestillt werden konnte. 
Anschließend konnte der Spaziergang unfallfrei und 
ohne Verluste bis zum Messegelände in Hechtsheim 
fortgeführt werden.
Dort erwartete uns schon unser Präsidentenpaar 
Volker und Simone, dem an diesem Tag ein Enkel-
kind geschenkt wurde. Herzlichen Glückwunsch! 
Dies verzeiht auch das „Schwänzen“ der Wande-
rung und die Fahrt mit dem Auto, während sich 
die anderen Teilnehmer der gefühlten 111-Kilome-
ter-Wanderung unterzogen hatten.
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Nachdem sich alle „mit Abstand“ an den Tischen 
niedergelassen und sich mit Speisen und Geträn-
ken gestärkt hatten, ging es mit dem Comedy-Pro-
gramm los. Unser Aktiver Ciro Visone und der Fast-
nachtsänger Harry Borgner lieferten sich in der 
fiktiven Künstleragentur „Schmidt & Schmitt GmbH 

& Co. KG mit beschränkter Haftung e.V. auf Aktien-
basis des bürgerlichen Rechts“, handfeste Dialoge, 
wobei unser armer Ciro immer wieder vom „Chef“ 
Harry kommandiert wurde und nicht ans Telefon 
gehen durfte, was er aber – wenn der Chef nicht 
da war – einfach ignorierte. So bekamen die An-
rufer klare Ansagen von Ciro und waren daraufhin 
„bedient“.
Der Abend wurde mit Liedern von Harry Borgner 
und Ciro Visone abgerundet. Ganz am Ende des 
Abends stellte unser Ciro sein neues Lied „Fasse-
nacht – Liebe meines Lebens“ vor. 

Zusammengefasst: Ein toller Nachmittag/Abend. 
Vielen Dank an alle Mitwirkende und an Volker, 
der viel Herzblut in diese schöne Veranstaltung in 
schwierigen Zeiten investiert hatte.
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Comedy-Abend aus Sicht der 
Star-Generation
Comedy tut gut in Krisenzeiten!
 
Rückblickend erinnern wir uns noch immer gerne 
an einen schönen und gemütlichen Comedy-Abend 
bei unseren Freunden, den Brunnebutzern.
 
Viele Gäste waren der Einladung am 19.September 
gefolgt und fanden sich bei tollem Wetter auf dem 
Hechtsheimer Messegelände ein!
Wir freuten uns auf eine willkommene Abwechslung 
in der anhaltenden und kräftezehrenden Coro-
na-Krise.
 
Zuvor hatte uns der „Lockdown“, wie vielen ande-
ren auch, Mitte März bis Ende Mai schwer zuge-
setzt. Der Betrieb der Tanzschule Manfred S muss-
te schließen und unser
Trainings-Alltag für viele Wochen ausgesetzt wer-
den.
 
Umso schöner war die Freude auf viele bekannte 
Gesichter, gute Gespräche und den ein oder ande-
ren vorsichtigen Ausblick auf die kommende Kam-
pagne 2021.

Im September war es noch nicht klar, ob die Main-
zer Fastnacht stattfinden würde.
 
Trübsal blasen stand aber nicht auf dem Programm, 
sondern bestes Open-Air Mundart-Kabarett von 
Harry Borgner und Ciro Visone. 
Dazu ließen wir uns Spundekäs‘, Currywurst und 
reichlich kühle Getränke schmecken!
 
Auch wenn wir es als Showtanzgruppe sehr ver-
missen, zur Zeit selbst auf der Bühne zu stehen, ha-
ben wir es besonders genossen, am Comedy-Abend 
mal in Ruhe ein bisschen
„Meenzer Fassenacht“ zu genießen!
 
Es war eine großartige Show, mit einem beson-
deren Bonbon als Zugabe: die Premiere von Ciros 
neuem Song - wirklich schön und was fürs Herzje!
 
Es war uns ein Fest! Wir freuen uns auf ein baldiges 
Wiedersehen in besseren Zeiten!
 
Eure Star Generation
 



Der Brunnebutzer Vorstand und das Kürassier Garden Kommando 
wünscht allen Mitgliedern, Aktiven, Freunden, Helfern 

und Gönnern eine besinnliche Adventszeit, schöne und ruhige 
Festtage mit der Familie und ein frohes Weihnachtsfest. 

Wir wünschen euch einen guten Rutsch ins Jahr 2021
und bedanken uns für eure Unterstützung und

 freuen uns auf euren Besuch in der kommenden Kampagne. 

Frohe Weihnachten, Prost Neujahr und Helau

Euer Vorstand und Kommando





Werde Gardist bei 
den Brunnebutzern!

Die Garde ist stets auf der Suche nach neuen, tatkräftigen und unerschrockenen Rekru-
ten zum Kampf gegen Mucker und Philister! Egal ob Kadett, Amazone oder Kürassier, egal 

ob Finther, Gunsenumer oder Draiser, bei uns sind alle herzlich willkommen.
Wer Interesse an einer schicken, historisch angelehnten Uniform hat, gerne nette Men-
schen um sich hat und sich für das vierfarbbunte närrische Spiel im Saal un uff de Gass 

begeistern kann, ist bei uns gut aufgehoben!

11 gute Gründe Mitglied zu werden
1. Du wirst Teil der großen Brunnebutzer Familie.
2. Und das schon ab einem Jahresbeitrag von 33,00 

Euro.
3. Du bist bei der Saal- und Straßenfastnacht mitten-

drin statt nur dabei.
4. Du kannst eine der schönsten Uniformen in Mainz 

tragen.
5. Unsere schmucke Uniform kannst du schon ab 

850,00 € erwerben
6. Du lernst viele interessante Menschen kennen.
7. Du kannst bei vielen tollen Events dabei sein.
8. Du findest neue Bekanntschaften und Freunde.
9. Es stehen diverse Leihuniformen zur Verfügung, 

zudem hast du die Möglichkeit einer Uniformfinan-
zierung.

10. Du erfährst, was echter Teamgeist und Zusammen-
halt bedeutet.

11. Und als wäre das nicht genug, gibt es auch noch 
jede Menge Spaß.

Bei Interesse und Fragen, oder für weitere Infos, wendet euch
unverbindlich an:

Marcus Schwalbach (Kommandeur)
E-Mail: marcus.schwalbach@freenet.de

Mobil: 0179 - 8080510
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Meldungen rund um den 
11.11.2020
11.11.20 um 11:11 

Holde Närrinnen und Narrhallesen, 
liebe Mitglieder und Freunde der Brunnebutzer und 
Kürassier Garde,

allzu gerne hätten wir uns heute wieder am Fast-
nachtsbrunnen versammelt, um gemeinsam mit 
euch um 11:11 Uhr der Verlesung des Närrischen 
Grundgesetzes beizuwohnen. 

Doch in diesem Jahr ist leider alles anders. Kein 
fröhliches Singen, kein geselliges Schunkeln, kein 
lautes dreifach donnerndes Helau.

Auch die Aussicht auf die kommende Kampagne 
lässt das Narrenherz nicht gerade in die Höhe 
springen. 

Aber auch wir wollen verantwortungsvoll mit die-
ser schwierigen Zeit umgehen, bleiben zuhause und 
feiern unsere Goldisch Meenzer Fassenacht in Ge-
danken mit euch.

Hoffen wir, dass uns die vierfarbbunte Narrenson-
ne in der Kampagne 2022 dafür umso heller strahlt 
und wir wieder gemeinsam in altgewohnter Art und 
Weise unser vaterstädtisches Brauchtum pflegen 
und Weck, Worscht un Woi genießen können.

Bleibt gesund!

14.11.20

Der erste der traurigsten Tage für uns Brunnebut-
zer ist heute  . Es wurden schon fleißig ironische 
Nachrichten hin und her geschickt, wann heute 
Treffpunkt sei und wie die Kleiderordnung aus-
schaut. 

Heute Abend um 19.33 Uhr würde unser Worschto-
wend stattfinden. Normalerweise würden wir dann 
mit den Komitees einmarschieren. Um 19.33 Uhr 
lassen wir alle ein leises, trauriges Helau erschal-
len und gönnen uns aus gegebenen Anlass heute 
Abend e Hausmacher Platt.

Aber die Hauptsache ist und bleibt unsere Gesund-
heit  alles andere werden wir doppelt und dreifach 
nachholen. Versprochen!!!! Bleibt alle gesund, so-
dass wir bald wieder zusammen feiern können.

Es gibt kaum ein besseres Zitat als „Schließe Deine 
Augen, hab Geduld und wart darauf, denn irgend-
wann geht ganz bestimmt der Vorhang wieder auf. 
Dann ist Fassenacht in Mainz, Fassenacht in Meenz.“ 
(von Oliver Mager)
.
Wir vermissen euch alle     
 
Eure Brunnebutzer und Kürassier Garde

Bei Interesse und Fragen, oder für weitere Infos, wendet euch
unverbindlich an:

Marcus Schwalbach (Kommandeur)
E-Mail: marcus.schwalbach@freenet.de

Mobil: 0179 - 8080510
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Brunnebutzer 
Doppel-Garage, warum?

Wir haben unsere Inserenten des Liederheftes an-
geschrieben und darum gebeten, anstatt eine An-
zeige für das Liederheft zu schalten, den Bau unse-
rer Garage zu unterstützen. Die Kampagne wurde 
ja bekanntlich abgesagt. Die Garagenbestellung 
konnten und wollten wir aber nicht stoppen. Gerne 
wollen wir auch erläutern, warum wir diese Lager-
flächen so dringend benötigen.
Wir haben inzwischen fünf Sitzungen, wir haben 
den Ordensempfang, den Worschtowend, den Kin-
dermaskenball, das Heringsessen, unser Vereins- 
Sommerfest, unsere Brunnebutzertreffs und unse-
re Vereinsfahrten. 
Um all das umzusetzen, benötigen wir Material, viel 
Material. Dazu gehören Kühlschränke, Spülmaschi-
ne, Tabletts und Wagen für diese Tabletts z. B. für 
die Bewirtungen der obigen Veranstaltungen. Wir 
brauchen viele unterschiedliche Gläser für Sekt, 
Wein, Bier, Cocktails und Longdrinks. Benötigt 

werden Dekomaterialien, Bühnendekoration, Komi-
tee-Tisch u.v.m. für die Sitzungen. Von Stromvertei-
lern, Scheinwerfern und Fahnen ganz zu schweigen. 
Für das Sommerfest Zelte, Stehtische, Tische und 
Stühle für die Ausgabe von Getränken und Speisen. 
Das alles, plus das was ich vergessen habe, lagert 
jetzt eng und wild gestapelt im Vereinsheim, in 
einer Garage an der Sporthalle und Privat. Wenn 
etwas gebraucht wird, geht das große Suchen los. 
Deshalb brauchen wir dringend diese beiden Gara-
gen, um alles sauber und übersichtlich lagern zu 
können. Wir wollen vermeiden Sachen neu zu kau-
fen, weil sie gerade nicht auffindbar sind. Dazu soll 
das Material auch so gelagert werden, dass es auch 
einige Jahre nutzbar bleibt.
Deshalb haben wir um Unterstützung bei unseren 
Inserenten und dem Großen Rat gebeten. Wir sind 
aber auch für jede weitere Unterstützung dankbar.

Foto-Tagebuch der Garagen

Der Anfang ist gemacht. Die Arbeiten für 
die neue Garage haben begonnen.
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Die Schalungsarbeiten sind in vollem Gange.

Die Betonarbeiten....                                         ... werden vom Ältesten überwacht

Das Fundament ist vorbereitet, die Garage 
kann kommen.

Wir danken unserem Bauteam für all die Mühe und Zeit, die sie in den Bau unserer 
Garage stecken.

Martin Mann, Klaus-Dieter Wilhelm, Horst Wagner, Sascha Hochhaus, 
Thorsten Altenkirch, Tobias Handwerker, Konrad Stauder



Sehr geehrte Damen und Herren,  

wie jedes Jahr im November hatten wir vor, unser Liederheft für die Kampagne 2021 zu planen. Leider 

mussten wir unter den momentanen Bedingungen die Kampagne 2021 komplett absagen. 

Diese Tatsache trifft uns als Verein schwer, aber wir werden trotzdem das Beste daraus machen. 

Der Comedy Abend am 19.9.2020 auf dem Messegelände in Mainz war der Anfang von kleineren Aktionen, 

die wir je nach Lage der Vorschriften nächstes Jahr veranstalten werden. 

Den wichtigen Bau einer Doppelgarage am Sportplatz, die wir als Lager nutzen wollen, konnten wir aber 

nicht mehr verschieben. Trotz Eigenleistung bleiben Kosten von über 15.000 € übrig, die den Verein 

wegen der fehlenden Einnahmen stark belasten. 

Eine 1.000 € - Spende seitens der MVB kam uns sehr entgegen, dies kann aber nur der Anfang sein.

Wir bitten Sie daher um Unterstützung unseres Bauprojektes. 

Wir werden an der Doppelgarage einen Schaukasten mit Nennung allen Sponsoren und 

Unterstützern anbringen.

Im Schaukasten werden 4 Formate angeboten.:

 10x10 cm Logo oder Name             1000,00 Euro

 5x10 cm Logo oder Name              500,00 Euro

 5x5 cm Logo oder Name              250,00 Euro

 Namensnennung im Listenformat 111,00 Euro

Wir wissen, dass es zurzeit auch für Sie schwierige Zeiten sind, möchten aber trotzdem anfragen ob wir

Sie zu unseren Spendern zählen dürften.

Ihre fertigen Logos oder Druckvorlagen können Sie an folgende Adresse senden: 

praesident@brunnebutzer.de

Spendenquittungen erhalten Sie umgehend nach Geldeingang auf unser Konto:

Volksbank Alzey-Worms eG IBAN: DE06550912000032243703 BIC: GENODE61AZY
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Brunnebutzer werben 
Brunnebutzer
Ein Verein lebt von und mit seinen Mitgliedern, auch wir brauchen jederzeit neue Unter-

stützer. In den vergangenen Jahren haben wir verschiedene Modelle entwickelt und somit 

auch zum Beispiel mit dem Familienbeitrag einen Anreiz geschaffen kostengünstig Teil der 

Brunnebutzer Familie zu werden. 

Jetzt hoffen wir auf eure Unterstützung neue Mitglieder zu gewinnen. Wir freu-

en uns über jeden Neuzugang, ob einfach nur als Mitglied, Komiteeter oder  

Komiteeterinnen, als Gardist oder auch im Großen Rat. Am besten lassen sich neue Inter-

essenten durch Mundpropaganda gewinnen, jetzt liegt es an euch. Schafft in eurem Freun-

des-, Familien- oder auch Kollegenkreis den Anreiz Teil von uns zu werden. Denn nur, wenn 

ihr nach außen tragt wie viel Spaß und Freude es macht ein Teil von uns zu sein, wecken wir 

das Interesse mitzumachen. Wir sehen uns als familiären Verein in dem jede Altersklasse 

willkommen ist und hoffen durch eure Hilfe stetig weiterzuwachsen.

Die ersten 11 Personen, die ein neues Mitglied werben, bekommen einen Brunnebutzerschal.
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Ciro Visone
Jede Karnevalssitzung braucht Bühnengaranten 
wie ihn - wir freuen uns darüber Ciro Visone als 
Aktiven in unseren Reihen zu haben. Frauen lieben 
ihn - Männer lieben seinen Humor. Der Pizzabäcker 
aus Eppertshausen ist beliebt bei Jung und Alt, seit 
mehr als 15 Jahren steht er auf der Bühne und be-
geistert sein Publikum. Seit einigen Jahren ist er 
bei den Brunnebutzern aktiv und ein wesentlicher 

Bestandteil unseres Programms auf allen Sitzun-
gen geworden. Sein Hit “Ciro mach Amore mit mir” 
ist aus keiner Fastnachtsplaylist wegzudenken. In 
diesem Jahr brachte er eine weitere Single raus 
“Fassenacht… Liebe meines Lebens”, mit diesem 
Lied spricht er wohl den meisten von uns aus der 
Seele. Er hat in unserer Narrhalla den Stadtorden 
durch Michael Ebling überreicht bekommen. Wir 
hoffen auf viele weitere gemeinsame Jahre zusam-
men in der Brunnebutzer Fassenacht.

Aktive
Brunneelfen

Im Jahr 2018 haben wir ein neues Kinder Ballett in 
unseren Verein übernommen. Die Gruppe bestand 
bereits seit einigen Jahren und wurde von einigen 
Müttern geführt. Die Trainerinnen Nora Limbach, 
sowie Jenny und Julia Wagner führen die Kids nun 
seit zwei Jahren an und konnten weitere Kids zum 
Mitmachen animieren. Aktuell hat die Gruppe eine 

Größe von 12 Tänzerinnen im Alter von 8-10 Jah-
ren. In den letzten zwei Jahren verzauberten sie 
uns mit ihren Tänzen am Kindermaskenball schon 
als Zauberhafte Feen und Astronauten. Auch unse-
re Jüngsten hatten schon Auftritte außerhalb der 
Brunnebutzer Fastnacht. Wir freuen uns sehr auch 
die Kids in unseren Reihen zu haben, denn die För-
derung unserer Kinder & Jugend haben wir uns als 
Brunnebutzer groß auf die Agenda geschrieben. 
Wir freuen uns auf weitere gemeinsame Jahre und 
neue atemberaubende Choreografien.
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Hans-Karl Warken
Hans-Karl ist eines der Brunnebutzer Gründungs-
mitglieder und fungierte jahrelang nicht nur als 
Komiteeter, sondern auch als Sitzungspräsident. 
2015 gab er sein Zepter in die Hände unseres Mar-

cus Schwalbach. Ohne große Überlegungen wurde 
er zu unserem Ehrensitzungspräsidenten ernannt. 
Auf der Bühne aber bleibt er uns natürlich weiter-
hin erhalten. Wir hoffen auf noch viele weitere ge-
meinsame Jahre. In jedem Jahr begrüßt er unsere 
Gäste mit seinem Protokoll zu jeder Sitzung und 
auch die traditionelle Beerdigung der Fastnacht an 
unserem jährlichen Heringsessen liegt in seinen 
Händen.

HeDieMeenzer
Bei der Brunnebutzer Fassenacht sind sie immer 
wieder gern gesehene Gäste. Mit ihren einfühlsa-
men Stimmen, ihrer eigenen natürlichen Art und 
ihrer gemeinsamen jahrelangen Bühnenerfahrung 
sorgt das beliebte Gesangsduo für „Gänsehaut-
momente“. Mit einem breit gefächerten Repertoire 
trugen sie immer wieder dazu bei, die Brunnebutzer 
Veranstaltungen zu einem unvergesslichen Erlebnis 
zu machen. Gemeinsam haben Hennes Schneider 
und Dieter Kral bereits zahlreiche Konzertauftritte 
im In- und Ausland mit den Mainzer Hofsängern ab-

solviert. Ebenso haben sie bei zahlreichen TV- und 
Hörfunkauftritten mitgewirkt. Auch unser Benefiz 
Weihnachtskonzert 2019 in der St. Stephan Kirche 
Marienborn machten sie mit ihrem einzigartigen 
Auftritt zu einem unvergessenen Abend. Dass sie 
auch außerhalb der Brunnebutzer Narrhalla in der 
Uniform unserer Kürassier Garde auf der Bühne 
stehen macht uns besonders stolz.
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Jens Baumgärtner
Brunnebutzer-Aktiver Jens Baumgärtner ist unser 
Haus- & Hof Apotheker seit mehreren Jahren auf 
unserer Bühne zu sehen. Aus unserem Programm 
ist Jens nicht mehr weg zu denken. Als Apotheker 
nimmt er mit der Apotheker Rundschau das Ge-
sundheitswesen und manch weißen Kittel aufs Korn. 
Wir sind froh ihn mit seinem trockenen Humor und 
einzigartigen Mimik als hervorragenden Redner bei 
den Brunnebutzern zu haben. 

Mittlerweile hat er sich bei uns schon eine Fange-
meinschaft aufgebaut. Wir hoffen ihn noch viele 
weitere gemeinsame Jahre bei uns zu haben.

Kevin Wagner
Kevin Wagner, unser Eigengewächs, ist nun seit 
7 Jahren als Aktiver auf unserer Bühne zu sehen 
und unterhält die Menschen mit seinem Gesang. Als 
hüftschwingender Volks-Rock’n Roller begeistert 
er immer wieder aufs Neue den ganzen Saal und ist 
schon weit über Marienborn hinaus bekannt. 

Dieses Jahr präsentierte er uns seinen ersten 
eigenen Song. Mit „Rot Weiß Blau Gelb“ wurde der 
Wandel vom Volks Rock’n Roller zu Kevin Wagner 
eingeleitet. Zuvor coverte er erfolgreich Lieder 
wie „Hulapalu“ oder „Rock mi“. Er brachte den Saal 
zum Kochen und rockte die Bühne. In den nächsten 
Jahren sind wir auf weitere eigen Titel gespannt. 
Wir sind sehr stolz auf unser Eigengewächs Kevin 
Wagner und hoffen er bleibt uns noch viele, viele 
Jahre erhalten.
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Marcus Schwalbach
Marcus Schwalbach hat als waschechter Bretze-
nummer Bub seine närrische Heimat bei uns in Ma-
rienborn gefunden. Seit dem 11.11.1999 ist er Mitglied 
unseres Vereins und unterstützt seither die Brun-
nebutzer in vielfältigen Funktionen. Marcus begann 
– zunächst nur auf unseren eigenen Sitzungen im 
Duo - später mit Solovorträgen aufzutreten. Nach 
einiger Zeit fing er aufgrund der vielen Anfragen 
an auch außerhalb der Brunnebutzer Narrhalla Sit-
zungsbesucher zum Lachen zu bringen. Seine Vor-
träge sind inzwischen in ganz Mainz bekannt und 
beliebt. Für uns gilt er als eines der Aushängeschil-
der unseres Vereins. Marcus legte außerdem 2009 
den Grundstein zur Gründung unserer Kürassier 
Garde, der er seitdem als Kommandeur vorsteht. 
2015 übernahm er von Hans-Karl Warken das Amt 
des Sitzungspräsidenten und steuert nun das Brun-
nebutzer-Narrenschiff sicher durch die Kampagne. 
Wir sind stolz, mit Marcus einen so vielseitig akti-
ven Fastnachter in unseren Reihen zu haben und 
freuen uns auf viele weitere gemeinsame Jahre.

Tanz-Team
Seit Jahren tanzt sich das Tanz Team schon auf 
unserer Brunnebutzer Bühne in die Herzen der Zu-
schauer, so soll es auch in Zukunft bleiben. Schon 
viele Jahre zeigen sie uns, dass sie echt was drauf-
haben und schwingen Jahr für Jahr die Tanzbeine 
für uns. Immer wieder überraschen sie mit einem 
neuen kreativen Thema, das sich sowohl in einer 

neuen Choreographie, als auch in Musik und Kostüm 
widerspiegelt. Einige Jahre haben sie auch unsere 
Fußtruppe am Rosenmontagsumzug erweitert, so 
auch wieder in diesem Jahr. Ihr Programm tanzen 
sie auch außerhalb der Fastnachtszeit, auf vielfäl-
tigen Veranstaltungen in und um Mainz. Wir hoffen 
auf noch viele weitere atemberaubenden Choreo-
grafien.



26

Merchandise
Aufgrund der ausfallenden Veranstaltungen haben wir leider wenig Chancen 
euch aktuell mit unserem Merchandise auszustatten. Brandneu gibt es jetzt 
auch eine Brunnebutzer-Winterjacke, auch unsere stylischen Mützen z.B. 
sind noch erhältlich. Wir arbeiten aktuell daran den Merch in unseren On-
line-Shop aufzunehmen. Bis dieser soweit ist könnt ihr euch gerne zwecks 
Vereinbarung, Abholung oder auch Versand telefonisch an 06131/36471 
oder per Mail an helau@brunnebutzer.de wenden. 
Supportet die Brunnebutzer trotz der ausfallenden Kampagne in der Fast-
nachtszeit. Nur solange der Vorrat reicht.

Mützen      17,50 €
Jacken     40,00 €
Sweat Jacken    39,00 €
Kappen     14,00 €
Schals      13,00 €
Brunnebutzer T-Shirt   20,00 €
44 Jahre Shirt    15,00 €
CD Wir alle sind Narren 2     11,00 €
OD Oliver Mager & K-Pelle Verliebt in eine Stadt 14,90 €
CD Ciro Visone   11,00 €
Batschkapp – Wieder mal soweit   15,00 €
Brunnebutzer-Wirbler    11,00 €
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Als Mitglied der Mainzer Fastnacht eG unterstützen wir das Ziel der Genossenschaft, das karnevalistische 
Brauchtum in der Fastnachtshochburg Mainz und den AKK-Gemeinden zu fördern, denn erst der Zusam-
menschluss macht jeden einzelnen stark und sichert die Zukunft unserer Tradition.

Ziel ist es auch, die Marke Mainzer Fastnacht zu schützen, bundesweit bekannt zu machen und Gästen ge-
nauso wie Mainzer Fastnachtern unter der Dachmarke Mainzer Fastnacht eG, gebündelt an einer zentralen 
Stelle, Informationen rund um die Fastnacht zur Verfügung zu stellen.

Besuchen Sie die Mainzer Fastnacht unter

www.mainzer-fastnacht.de

            Mainzer Fastnacht eG

            Mainzer Fastnacht
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